



PRATIQUE POUR L'AVENT

Veni, Domine Jesu
Venez, Seigneur Jésus
APOC. XXII, 20.



JE désirerai d'un grand désir que JÉSUS naisse dans mon âme, et m'appliquerai par la prière et la pénitence à «préparer la voie au Seigneur.» Il est certain qu'au retour des fêtes de Noël, il se plaît à faire pleuvoir sur les fidèles des grâces de naissance à la vie surnaturelle et divine. Je l'appellerai donc à grands cris: Venez, Seigneur JÉSUS, venez, hâtez vos pas. Hâtez-vous de venir régner sur moi. Réglez absolument sur mon esprit par une foi vive et agissante, sur mon cœur en assujettissant ma volonté à la vôtre, sur mes sens en les purifiant, sur toutes mes actions en conformant ma conduite à la vôtre.

Chaque jour, je m'adresserai à la très sainte Trinité: au Père Éternel qu'il me donne son Fils, au Fils de Dieu, qu'il se donne tout entier à moi afin que je ne vive plus que pour lui, par lui et en lui, au Saint-Esprit qu'il produise et forme JÉSUS CHRIST en moi par les flammes les plus pures de son amour.

Une excellente pratique pour l'Avent m'est enseignée par la Bienh. Marguerite-Marie. Elle consiste à s'unir d'esprit et de cœur à la Très Sainte Vierge pour rendre au Verbe Incarné les hommages suivants: l'adorer souvent et l'aimer en silence, honorer la vie de sacrifice et d'abandon de ce Verbe divin anéanti dans le sein de la Sainte Vierge, «honorer la vie d'amour de ce adorable Cœur de JÉSUS. Pour cela, ajoute la Bienheureuse, nous ferons cette aspiration autant de fois que nous pourrons: O divin Cœur de JÉSUS, vivant dans le Cœur de MARIE, je vous conjure de vivre et de régner dans tous les cœurs, et de les consumer dans votre pur amour.»